
利用促進策について（連合島根） 

 

〇これまでに取り組んでいた「松江市一斉ノーマイカーウィーク」を再開する。 

コロナ禍で取り組みが中断され、現段階では松江市内の路線バスの運行も減便等

で影響はあると思いますが、市民の皆さんに公共交通の必要性を認識してもらう

機会となればと思います。 

 

〇予算の関係もあり、現実的には難しいと思うが、1日だけバス乗り放題を実施して

みてはどうか。問題点としては、松江市内だけだと、郊外から入るバスの運賃の

問題、一定路線の集中化もあると思うので、これまでも実施されていると思う

が、「全路線一日乗り放題パス（コミュニティバスも含む）」の販売も利用促進の

きっかけとなれば。 


